

DIE GRÜNEN TULLN





Liane Marecek

Mehr als die Hälfte der Tullner Bevölkerung sind Frauen. Doch die politischen Entscheidungen werden nach wie vor von Männern getroffen, im Gemeinderat und in den Ausschüssen. Bei der Gestaltung der Stadt fehlt daher eine ganz wesentliche Sicht – die der Frauen.

Eine Änderung ist möglich mit einer Frau als Bürgermeisterin.



Gustav Rödl

Die ÖVP treibt Politik als gäbe es kein Morgen. Wird unseren Enkeln der Hauptplatz noch gehören? Brauchen sie Eintrittskarten für Au-Spaziergänge? Müssen zur Schuldentilgung Gemeindewohnungen verkauft werden?

Damit wir auch morgen noch was mitzureden haben – Grün wählen.



Judith Weidl

In Tulln wurden in den letzten Jahren wichtige Grüne Lungen zerstört. Dazu zählt der Park beim Leopoldheim, der Stadtpark, das Grünland östlich des Krankenhauses, der Park im Krankenhaus, das nördliche und südliche Auegebiet. Bäume müssen Autos und Parkplätzen weichen. Zwingt Grün rein, Autos raus!

Johannes Scholz

Die fragwürdigen Investitionen am Hauptplatz, diverse Kreisverkehre, die Gartenschau, verschulden Tulln auf Jahrzehnte. Diese Investitionen sind durch Kredite teuer finanziert und schränken auf Jahrzehnte den Handlungsspielraum Tullns ein.

Die Grünen fordern eine Budgetpolitik, die unsere Kinder nicht auf Jahre hinaus auf die Schulden tilgung reduziert.

Wer jetzt in die Bildung investiert, investiert für die Jugend und sichert die Zukunft.



Doris Cate

Schiebt nicht die älteren MitbürgerInnen an den (Stadt)- Rand! Menschen haben in ihrem späteren Lebensabschnitt ein Recht auf ein erfülltes und selbstbestimmtes Leben, daher rufe ich zum „Unruhestand“ auf. Ich ermuntere Sie, beteiligen Sie sich an der Gestaltung der Stadtpolitik. Ich unterstütze Sie gerne – gemeinsam sind wir stärker.



Rainer Patzl

Die jetzige Politik der Herrenfahrer muss sich ändern. Multifunktionäre haben auch keine Zeit, sich um eine Neuorientierung der Stadt zu kümmern. Ich stehe für ein Umdenken in der Stadtpolitik - Vorrang für Radfahrer, Fußgänger und für verkehrsberuhigte Zonen.





DIE GRÜNEN

TULLN

www.tulln.gruene.at

**AM 14. MÄRZ
GRÜN WÄHLEN!**

1. **Liane Marecek**
Diplomierte Sozialarbeiterin, geb. 1957
2. **Gustav Rödl**
Angestellter, geb. 1960
3. **Judith Weidl**
Kindergartenpädagogin, geb. 1970
4. **Johannes Scholz, Mag.**
Wirtschaftspädagoge, geb. 1957
5. **Doris Cate**
Pensionistin, geb. 1944
6. **Rainer Patzl, Mag.**
Vermögensberater, geb. 1971
7. **Christine Opschall, Dr.**
Ärztin, geb. 1962
8. **Walter Horka**
Angestellter, geb. 1966
9. **Helga Heinl, DI**
Architektin, geb. 1968
10. **Johannes Hopfmüller**
Pensionist, 1944
11. **Ingrid Piringer**
Pensionistin, 1940
12. **Andreas Spornberger, Dipl.Ing. Dr.**
Universitätsassistent, geb. 1967
13. **Eleonore Weissinger**
Angestellte, geb. 1954
14. **Peter Balazs, Mag.**
Wissenschaftler, geb. 1970
15. **Elisabeth Schuster**
Pädagogin, geb. 1963
16. **Martin Marecek**
Student, geb. 1984
17. **Ragnhild Zoubek**
Künstlerin, geb. 1946
18. **Gernot Schabbauer, Mag. Dr.**
Wissenschaftler, geb. 1972
19. **Theresia Vrtis**
Pensionistin, geb. 1947
20. **Harald Höhne**
Pädagoge, geb. 1965
21. **Elisabeth Schneider**
Angestellte, geb. 1956
22. **Hans Zickler**
Pensionist, geb. 1943
23. **Otto Wolfgang Pelinka**
Pensionist, geb. 1958
24. **Gerold Hinn**
Student, geb. 1985